

# Lo que se hace y se dice

por Carlos Pagés

## E. Durán Ventura, gran literato

Nuestro apreciado amigo Esteban Durán Ventura, antiguo director de nuestro boletín y actual colaborador, ha obtenido el primer premio en el certamen literario organizado por el Casino de Granollers en sus bodas de platino.

La Agrupación Olímpica se enorgullece que uno de sus miembros haya conseguido tal honor; pues fueron diversos y valiosos los trabajos presentados. El lema de la obra presentada era «21 octubre de 1926», y el título es «... y fué por pocas horas Mansión Real», la cual constaba de 18 cuartillas tratando de la visita de D. Alfonso XIII a nuestra ciudad.

Nuestra más sincera felicitación y la de todos los Olímpicos, a tan ilustre compañero.

Cementos



## «De Colores»

El pasado día 3 de diciembre dos miembros de la Agrupación, Miguel Vila y Francisco Villá, junto con otros dos jóvenes de Granollers se trasladaron a la localidad de Palautordera, para asistir a unos cursillos «De Colores». Según nos han dicho, están muy entusiasmados por el provecho que han sacado al asistir a tales cursillos.

## Dos nuevos Olímpicos

En la última reunión general se acordó admitir a dos nuevos socios.

Se trata de Jaime Maynou y de Joaquín Pellicer, antiguo componente de nuestro equipo de Balonmano, quienes gozan de muchas simpatías dentro de la Agrupación, estando dispuestos a hacer todo lo posible para ayudar a la misma.

Desde ahora la Agrupación con la admisión de estos dos compañeros más, pasará a tener un total de 32 socios.

# femina

## Reunión general

La última reunión general celebrada el día 26 del mes pasado en nuestro local, fué muy interesante pues en ella se presentó una nueva junta, ya que la actual, al terminar el presente año, quiere cesar en el gobierno de la Agrupación. La nueva junta fué admitida por una gran mayoría de votos, la cual consta de los siguientes cargos, distribuidos así:

Presidente, Francisco Villá; Secretario, Miguel Vila; Vicepresidente, Joaquín Sentí; Vicesecretario, Francisco Bellavista; Tesorero, Angel de Tomas Aguirre; Vocal, Francisco Taberner; Vocal, Antonio Mayol.

Los cuales en su cargo piensan hacer todo lo posible, para que la Agrupación conserve el prestigio que hasta ahora ha alcanzado.

♦♦♦

El próximo día 30 de diciembre se celebrará Reunión general.